
令和２年度 学校評価アンケート  

保護者の皆さまからの要望や意見についての回答 

 

 

 

今年度は、感染症拡大防止の観点から授業参観を行いませんでした。 

本校は児童数が多いため、分散して授業参観を行ったとしても来校者数が多くなっ

てしまいます。また、教室はお子さん同士間隔をあけて座っていて机が教室いっぱい

に広がっているため、教室に入り保護者の方が間隔をあけて参観していただくスペー

スがとれない状況です。 

行事も限られた中での実施となるため、変更または中止せざるを得ない状況でした。

その時々での感染状況を鑑み、間際まで考えて決定してきた次第です。 

 

今後の感染状況もどうなるか分かりません。子ども達の様子を見ていただく機会が

少ない分、学校だよりやホームページ等でお伝えできるように内容の充実・精選をし

ていきたいと思います。来年度については、決定次第お知らせしていきます。また、

各学年で必要な情報をきちんとお伝えできるように学年だよりに記載していきたい

と思います。 

 

 

 

 

  

 

 

今年度は学校事情に合わせて、1時間当たりの授業時間を設定してもよいことにな

っています。本校では、6月は 30分授業、7月からは 40分授業で午前 5時間・午後

1時間で進めてきました。下校時刻が早くなっているのは、感染症拡大防止の観点や

保護者の方からのご心配の声を受けて、児童による清掃活動を行わず、放課後に教職

員が清掃・消毒を行うことから、その時間を確保するためです。また、必要に迫られ

たときに、6時間目・7時間目の授業時間を確保できるようにするためでもあります。 

低学年は通常でも毎日 5 時間授業のため、週２日６時間授業を行ったこと、また、

残念ながら行事等が行えていない分、学習を進めることができたため、どの学年も授

業時数は足りています。反面、ご指摘のように授業時間が長くなっています。中休み

が短く、昼休みがなかったことも負担になっていた面があるかもしれません。 

  

 感染状況によっては変更があるかもしれませんが、来年度は、例年通りの 45 分授

業時間に戻し、中休み・昼休みもとる予定です。詳細は別紙にてお知らせいたします。 

２ 1 時間当たり 40 分授業、5 時間授業で 13 時半・6 時間授業で 14 時半下校で

授業時数は足りているのか不安です。 

  低学年の授業時間（６校時まで行う曜日がある）が長く、子どもの疲労が気にな

ります。 

１ 授業参観や運動会等の行事が変更・中止になり、学校での子ども達の様子を見る

ことができず、残念です。 



 

 

 感染症対応については、多くのご意見をいただきました。それぞれのお立場からの

ご意見ですので、見方・考え方は様々なのが現状です。その中で、学校が提供できる

情報は個人情報や当事者の保護の立場から限られています。保健所や横浜市教育委員

会のご指導のもと、対応していますので、ご理解をいただければと思います。 

 

  

 

   

交通安全やマナーに関することは毎年ご指摘を受けています。子ども達は自分の思

いや楽しさに流されてついやってしまうということも多いため、日常的に全学年で声

かけをしています。これからも安全指導については学校でも続けて指導していきます。 

保護者の方々も、危険な状況を見かけた場合には自分のお子さんでなくても、安全

のために声をかけてください。ご一報いただければ、随時、学校でも指導します。ご

協力をお願いいたします。 

 

全校 5時間または 6時間授業日の下校時刻は、高学年・低学年 5分差で設定してい

ます。狭い通学路での密の状態を避けるためですが、同じ時刻での下校となってしま

う状況がありました。そこで、改めて教職員で下校時刻の徹底を確認しました。また、

完全下校時刻にチャイムを鳴らすことにし、学校内に遅くまで残ることのないように

しました。 

 

その他、登下校中の安全について、送迎の車について危険であるというご意見や地

域の方からの連絡をいただきました。車での送迎は原則禁止とさせていただいていま

す。けがなどの理由で、車の送迎が必要な場合は、必ず学校までご連絡ください。学

童のバスの送迎については、こちらからも安全に配慮するよう声かけしてまいります。 

 

 

 

 

PTA活動は、できることをできる中で少しずつでも協力していただきたいという考

えで取り組んでいます。加入については入学時にお知らせしていますので、その際に

ご意見がある場合はお声をかけていただきたいと思います。 

活動内容については、今年度の活動状況を踏まえて、来年度に向けて変えられるこ

と・引き継ぐことを確認し、精査しながら、活動を進めていく予定です。 

 

 

その他、たくさんのご意見を頂いております。学校として内容をきちんと受け止め

学校運営の改善に生かしていきたいと思っております 

アンケートのご協力ありがとうございました。 

３ 感染症対応について 

４ 登下校時の歩き方について、下校時について 

５ ＰＴＡ活動について（ＰＴＡ本部より） 


